

VÖPE Advisory Board hat sich konstituiert

Wien (7. Dezember 2022) – Die VÖPE - Vereinigung österreichischer Projektentwickler verbreitert sich weiter. Anfang Dezember hat sich zur externen Beratung des Vorstands ein Advisory Board aus anerkannten und Expertinnen und Experten aus dem Umfeld der Immobilienbranche konstituiert. Dem Gremium gehören Christine Marek, Staatssekretärin im Wirtschaftsministerium a.D. und langjährige Aufsichtsrätin der Bundesimmobiliengesellschaft, Unternehmerin und Umweltexpertin DI Dr. Monika Forstinger, Infrastrukturministerin a.D., Mag. Christoph Neumayer, Generalsekretär der Industriellenvereinigung sowie Mag. Ernst Vejdovszky, langjähriger Vorsitzender der S IMMO AG an. Sie werden – auch durch ihre vielleicht kritischen Sichtweisen und Positionen – Sparringspartner für die VÖPE sein und die Vereinigung und ihre Interessen zudem in ihrem großen Netzwerk bestmöglich repräsentieren.

VÖPE-Präsidiumssprecher Peter Ulm betont, wie wichtig die Kooperation mit Key Opinion Leadern ist, um die Anliegen der VÖPE zu transportieren: „Ich freue mich sehr, dass dem Vorstand nun vier ausgewiesene Expertinnen und Experten als kompetente Ratgeber zur Seite stehen. Mit dem Vorstand der VÖPE, den Young Professionals der VÖPE Next und dem neu geschaffenen Advisory Board sind wir für die Zukunftsthemen der Branche bestens aufgestellt.“

Über die VÖPE – Vereinigung Österreichischer Projektentwickler: Die VÖPE ist die gemeinsame Stimme der Projektentwickler Österreichs. Sie ist ein unabhängiger Zusammenschluss interessierter Projektentwickler. Sie sind der konjunkturelle Motor, wenn es um die Entwicklung von Lebensräumen geht - das sind Wohnräume, Büroräume, Infrastruktureinrichtungen, Freizeit- und Bildungsräume, von denen alle in Österreich profitieren. Die VÖPE setzt sich dafür ein, im Austausch mit den Stakeholdern der Branche verlässliche und transparente Rahmenbedingungen für die Projektentwickler Österreichs herzustellen. Im Sinne eines verantwortungsvollen unternehmerischen Handelns stehen ökologische, klimafreundliche Bauweisen, faire Arbeitsbedingungen und Geschäftsbeziehungen sowie die Wertschöpfung in der Region und die Sicherung von Ausbildungs- und Arbeitsplätzen im Vordergrund.

Aktuell sind 57 Bauträger österreichweit, von der Kapitalgesellschaft bis zum lokalen Familienbetrieb, Mitglieder der VÖPE. Deren Volumen umfasst rund 500 Projektentwicklungen pro Jahr bei einem jährlichen Investitionsvolumen von ca. EUR 6 Mrd. Die Projektentwicklerbranche in Österreich trägt rund EUR 9,7 Mrd. zur Bruttowertschöpfung und damit 2,8 Prozent der Wirtschaftsleistung bei. Sie sichert 98.000 Arbeitsplätze und führt Steuern und Abgaben in Höhe von ca. EUR 3,4 Mrd. ab.

Rückfragehinweise:

ALBA Communications
Mag. Alexandra Seyer-Gmeinbauer, Managing Partner
Mail: a.seyer@albacomcommunications.at
Mobil: +43 664 132 9993